

53
Allerhöchst genehmigtes

Programm

der feierlichen Enthüllung des zum Andenken an
Richard Wagner
auf dem Prinzregenten-Platz nächst dem Prinzregenten-
Theater in München errichteten Denkmals

Das zum Andenken an Richard Wagner von Freunden und Verehrern des Meisters nach dem Entwurfe des Professors Heinrich Waderé errichtete Denkmal wird
am Mittwoch, den 21. Mai 1913, vormittags 11 Uhr
feierlich enthüllt werden.

Zu dieser feier werden Seine Königliche hoheit der Prinzregent Allerhöchstpersönlich zu erscheinen geruhen.

Empfang Seiner Königlichen hoheit unter fanfaren durch das Denkmalkomitee und die Vorstandschafft beider Gemeindegkollegien.

Nachdem Seine Königliche hoheit auf der gedeckten Tribüne Platz genommen haben, Vortrag des huldigungsmarsches von Richard Wagner.

Ansprache des 1. Vorstandes des Denkmalkomitees, des Geheimen Rates und Generalintendanten Ernst von Possart, schließend mit der Bitte an Seine Königliche hoheit den Prinzregenten um Erteilung des Befehles, daß die hülle vom Denkmal falle.

Nachdem Seine Königliche hoheit dieser Bitte entsprochen haben, Enthüllung des Denkmals unter Vortrag des Chors „Wach auf“ aus den Meisterfingern, vorgetragen vom Chor des K. Hoftheaters, Lehrergesangverein München und von der Konzertgesellschaft für Chorgesang, geleitet von K. Generalmusikdirektor Bruno Walter.

Übernahme des Denkmals auf die Stadtgemeinde München durch den Geheimen Rat und Oberbürgermeister Dr. Wilhelm von Borscht, dessen Ansprache mit der huldigung für Seine Königliche hoheit den Prinzregenten schließt.

Bayerische Nationalhymne.

Besichtigung des Denkmals durch Seine Königliche hoheit den Prinzregenten, die Mitglieder des Königlichen hauses und die geladenen Gäste, währenddessen Vortrag des Einzugsmarsches aus „Tannhäuser“.

Niederlegung von Kränzen am Denkmal.



Anzug:

für die herren Offiziere Paradeanzug, ~~besonders~~
für die herren vom Zivil Uniform mit Band bezw.
Amtstracht oder schwarzer Frack und weiße Binde.

Zufahrt und Zugang:

Ausschließlich von der Ismaningerstraße durch die
äußere Prinzregentenstraße in den Prinzregentenplatz.

Aufstellung der leeren Wagen:

hinter dem Prinzregententheater. Die Wagen müssen
längstens um 10³/₄ Uhr am Platze eingetroffen sein.

Gegenwärtiges Programm gilt als Legitimation zum
Eintritt in den festplatz und ist nicht übertragbar.